

# Zwei neue Ehren-Schützen

**Konstanz** (pm) Beim Jahrestreff der Schützengesellschaft Konstanz berichtete Oberschützenmeister Jörg Wolff von den Erhaltungsmaßnahmen auf den Schießständen. Die Arbeiten seien überwiegend von Vereinsmitgliedern vorgenommen worden, schreibt der Verein in einem Pressebericht.

Um die Standaufsichten zu entlasten, werden jetzt alle Stände kameraüberwacht. Schützenmeister Hans Bächle teilte mit, dass im vergangenen Jahr wieder Wettkämpfe ausgetragen werden konnten. Bei den Kreis- und Landesmeisterschaften konnten die Schützen wieder viele Medaillen gewinnen. 21 mal Gold, 16 mal Silber und 5 mal Bronze. Auch schafften es Vereinschützen zu den Deutschen Meisterschaften. Bei den Meisterschaften des Bunds Deutscher Schützen gab es 14 mal Gold, 4 mal Silber und 2 mal Bronze. Hans Bächle erläuterte einige Neuerungen und Änderungen im Waffenrecht und erinnerte nochmals an die Aufsichtspflicht aller aktiver Schützen, denn ohne Aufsicht werde selbstverständlich nicht geschossen. Schatzmeister Andres Riehm konnte in seinem Bericht wieder eine positive Bilanz vermelden.

Oberschützenmeister Jörg Wolff nahm die Ehrung der Vereinsjubilare vor. Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurden Michael Schwarzbauer und Mario Anton Schreiner geehrt. Stolze 40 Jahre im Verein sind Gebhard Brunner, Klaus Ehrlinspiel, Axel Hagenauer, Bernhard Meyer, Marcel Raquet und Michael Rauser. Für 25 Jahre wurden geehrt: Ulrich Müller, Kurt Rieger und Adriano Stragapede. Für zwei Mitglieder gab es eine ganz besondere Ehrung. Für ihre großen Verdienste um die Schützengesellschaft der Stadt Konstanz 1438 wurden der Schützenmeister Hans Bächle und der technische Beirat Michael Schwarzbauer unter großem Beifall zu Ehrenmitglieder der Schützengesellschaft ernannt.